

Son Eminence le Cardinal Secrétaire d'Etat a été insulté à sa sortie du Vatican ; chaque jour de nombreux prêtres ont été insultés et frappés ; le 4 août, un incendie a éclaté dans les dépendances du couvent des Sœurs de la Présentation, qui avait probablement été allumé par des criminels. La porte du collège des Marianites, Viale Manzoli, fut par deux fois arrosée de pétrole. Les journaux anticléricaux protestent maintenant contre de telles violences, mais elles sont produites par leurs excitations, à base effroyablement pornographique, où se distingue la *Vita*, organe de la Franc-Maçonnerie.

(D'après la *Sem. rel.* de Tournai.)

Les sectes et l'Eglise

Extrait du *Luthersk Ugeskrift*, organe des pasteurs de Christiania :

« Une singulière fatalité pèse partout sur les sectes : partout elles préparent le terrain au catholicisme que, cependant, elles haïssent et détestent par-dessus tout. On sait quelles conquêtes étonnantes Rome a faites dans les dernières années en Amérique et en Angleterre, ces véritables pépinières du sectarisme.

« C'est qu'à la longue les hommes sont fatigués de ces disputes épuisantes qu'amène le sectarisme et qui jettent le doute et l'incertitude jusque dans l'âme des chrétiens. « Ils sentent qu'il leur faut aussi, dans l'interprétation et dans l'application de « la parole de Dieu, un appui, une autorité » (ici encore, c'est le principe fondamental du protestantisme rejeté). Et lorsqu'ils ont vu que toute autorité ecclésiastique dans l'Eglise évangélique est minée en partie par les discordes intérieures des sectes et par le commun rejet de toute objectivité et de toute immutabilité dans la religion chrétienne, ils ne sont que trop facilement tentés de rechercher ces biens dans l'Eglise catholique, qui se présente précisément comme l'Eglise de l'autorité et de l'unité et attire les âmes par la garantie la plus sûre du salut, appuyée sur une solide objectivité. »

Quelle magnifique apologie de l'Eglise catholique dans de tels témoignages et de tels aveux ! Quelle démonstration péremptoire de la nécessité du principe d'autorité dans toute